

Anmeldung Wahl der Nachwuchssportler 2023  
Bezirk Niederbayern  
Schützengau Kötzing

Name: Titz, Emma  
Alter: 22.08.2009 (14 Jahre)  
Disziplin: Luftgewehr (Schüler I)

Emma Titz ist 14 Jahre alt und kommt aus der Gemeinde Blaibach, wo sie sich auch seit vielen Jahren aktiv am Vereinsleben ihres Heimatvereins der Schützengesellschaft Blaibach beteiligt. Seit 2019 ist sie aktiv in der Schülermannschaft in der Jugendklasse A. Durch ihren Trainingsfleiß in der Mannschaft konnte sie sich in ihrer Klasse bereits im Rundenwettkampf 2022/23 den 2. Tabellenplatz der Einzelwertung mit einem Ringdurchschnitt von 175,0 sichern. In der aktuellen Saison 2023/24 belegt sie sogar den 1. Tabellenplatz mit einem Ringdurchschnitt von 181,0. Emmas Ambitionen an den Schießsport reichen aber weit über die Jugendklasse hinaus. Seit dem Saisonjahr 2022/23 ist sie zusätzlich Teil der A-Klassen Mannschaft. Hier erzielte sie in ihrem ersten Jahr mit einem Ringdurchschnitt von 355,9 Ringen den 6. Platz der Einzelwertung. Seit der aktuellen Saison 2023/24 schießt Emma in der Gauklasse und belegt dort aktuell den 12. Platz mit einem durchschnittlichen Ringergebnis von 360,75.

Aber nicht nur Gauintern sticht Emma durch ihren Ehrgeiz heraus. In der Gaumeisterschaft 2022 wurde sie mit stolzen 192,0 Ring zur Gaukönigin der Schülerklasse gekrönt, wodurch sie sich für die Bezirksmeisterschaft qualifizierte, an der sie mit 186,3 Ring den 18. Platz belegte. Daraus resultierte eine Teilnahme an der Bayerischen Meisterschaft, an dieser sie sich mit einem sagenhaften Ergebnis von 191,5 Ring und dem 56. Platz für die deutsche Meisterschaft qualifizierte. Bei der deutschen Meisterschaft erlangte sie mit 185,1 Ringen den 154. Platz.

Weiterhin nahm Emma am Guschu-Pokal teil und erreichte den 14. Platz mit 193,6 Ringen. Am Jugendfernwettkampf des Bezirks Niederbayern konnte sie den 6. Platz mit 151,9 Ringen einfahren. Außerdem nahm sie am Generationenmatch des BSSB mit ihrer Mannschaft teil und erzielte den 6. Platz. Des weiteren war Emma dieses Jahr das erste mal am Oktoberfestschießen in München und erreichte mit 172,3 Ringen den 1601. Platz. Um ihr Wissen rund um den Schießsport weiterzubilden, nahm Emma auch am Tag der offenen Tür zur Thematik 3-Stellungskampf teil.

Aber nicht nur auf sportlicher Ebene ist Emma eine Bereicherung für Ihren Verein, auch durch zahlreiche Teilnahmen an Festumzügen wie den Gründungsfesten der Vereine Ramsried und Wetzell, der Fahrzeugweihe der FFW Bärndorf oder dem Festumzug zum 100 Jährigen bestehen des Schützengaus Zwiesel beteiligt sie sich am Vereinsleben. Durch ihre offene und hilfsbereite Art ist sie seit Jahren bei unzähligen Veranstaltungen wie Sommerfesten oder der Mithilfe an den Jugendfreizeiten nicht mehr wegzudenken.

In ihrem jungen Alter hat Emma bereits viele sportliche Erfolge eingefahren. Die Schützengesellschaft Blaibach ist stolz auf ihre Leistungen und freut sich auf den weiteren Werdegang von Emma.